

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Identificación de problemas: Atributo buffer seleccionado y el servidor de telemetría permanece en inicialización en soluciones AVEVA. Soluciones y recomendaciones para optimizar tu sistema.

En el ámbito de la gestión de datos industriales, es crucial entender los mensajes de estado que aparecen en nuestras plataformas. Un ejemplo común es el caso del atributo bufferizado seleccionado y el Servidor de Telemetría que permanece en estado de inicialización. Este fenómeno puede generar incertidumbre en los usuarios que dependen de AVEVA para el monitoreo y control en tiempo real. Cuando un atributo está en modo bufferizado, significa que se están recopilando datos, pero aún no han sido correctamente enviados al servidor. Esto es habitual durante las fases de configuración inicial o si hay problemas de conectividad. Es fundamental revisar la configuración de red y asegurarse de que todos los endpoints estén correctamente conectados. Para resolver este inconveniente, se recomienda consultar el artículo correspondiente en el portal de soporte de AVEVA, donde se detallan los pasos para solucionar esta situación. Mantener tu sistema en óptimas condiciones garantizará que puedas aprovechar al máximo las capacidades de AVEVA en la gestión de datos.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com/w/estudiolevex/176482/blog?elem=710226>